

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PENGARUH EARNING PER SHARE, RETURN ON ASSET, DEBT TO EQUITY RATIO, CURRENT RATIO, SUKU BUNGA DAN INFLASI TERHADAP RETURN SAHAM PADA PERUSAHAAN SUBSEKTOR PERTAMBANGAN BATUBARA YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA

OLEH:

WIDIYAWATI

NIM.11471205708

ABSTRAK

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh secara simultan earning per share, return on asset, debt to equity ratio, current ratio, inflasi dan suku bunga terhadap return saham. Penelitian di Bursa Efek Indonesia melalui media internet dengan situs www.idx.co.id. Dengan jumlah sampel 17 perusahaan Tambang Batu Bara yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2013-2017 yang ditentukan dengan menggunakan metode purposive sampling. Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan dimana secara parsial Current Ratio tidak memiliki pengaruh terhadap return saham sementara Earning Per Share, Return On Asset, Debt To Equity Ratio, suku bunga dan inflasi memiliki pengaruh terhadap return saham. Secara simultan dimana nilai probabilitas sebesar 0.000004 lebih kecil dari 0,05 maka secara simultan Earning Per Share, Return On Asset, Debt To Equity Ratio, Current Ratio, inflasi dan suku bunga berpengaruh signifikan terhadap return saham pada perusahaan sub sektor pertambangan batubara yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Dengan nilai R square sebesar 0.438644 atau 43,86% menjelaskan Earning Per Share, Return On Asset, Debt To Equity Ratio, Current Ratio, inflasi dan suku bunga dapat menjelaskan return saham pada perusahaan sub-sektor pertambangan batubara yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

Kata Kunci : *Earning Per Share, Return On Asset, Debt To Equity Ratio, Current Ratio, Suku Bunga Dan Inflasi Serta Return Saham*